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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

DECRETO Nº 2.432 DE 15 DE JULHO DE 2014

Regulamenta o fluxo de veículos  em toda extensão da Praça
João Werneck e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, usando de suas atribuições legais, e nos termos do
procedimento administrativo nº 06316/2014,

Considerando a realização dos eventos em comemoração ao
2º Arraiá da Praça, nos dias 25, 26 e 27 de julho de 2014;

Considerando a necessidade de assegurar,  naquele dia, o
bem estar e segurança da coletividade e dos que irão frequentar o
local,

D E C R E T A

Art. 1º - Fica proibido o fluxo de veículo em toda extensão da
Praça João Werneck,  nos dias e horários abaixo discriminados:

 - Dia 25/07/2014 – das 20 h  às 03h
- Dia 26/07/2014 – das 20 h  às 03h;
- Dia 27/07/2014 – das 12 h  às 03h

   Art. 2º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publi-
cação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 15 de julho de 2014.

JOSÉ AUGUSTO GONAÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Anibal Ligeiro Ornelas
Secretário de Defesa Civil e Ordem Pública
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MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
PROGRAMA ESPECIAL DE TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO – PETU

             No terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se na Sala de licitação na sede da Prefeitura
Municipal de São José do Vale do Rio Preto sito a Rua Coronel Francisco Limongi, no Município de São José do Vale do
Rio Preto, às 14 horas, os membros  a Comissão Gestora do PETU- Programa Especial de Transporte Universitário,
composta pelos seguintes membros Rafaela Teixeira Rampini, , Rafaela  Teixeira da Silva, Simone Fernandes de Araujo,
Lilian Cristina Brum Gonçalves, Ângela de Oliveira Limongi,  Marcio Lucio Benfica Fernandes e Núbia Alves Teixeira
Diniz. Com exceção de Ivanir Teixeira da Costa representante da Procuradoria Geral que  solicitou seu desligamento da
Comissão.E também a presença de Vanderlei Pereira da Silva, Secretário do Controle Interno Deu-se inicio a reunião com
Rafaela Teixeira da Silva e Vanderlei  que informaram que se continuarmos com a mesma quantidade de beneficiários o
orçamento ultrapassará o orçamento anual e proporão  reduzir a quantidade de ônibus, usando os critérios previstos na
legislação em vigor. Foi interrogado pelos membros da comissão ao representante da Administração  Márcio Benfica se
a UNOPAR tinhas assinado o Convênio. O Sr Marcio Benfica explicou que desde ano passado a administração tenta
finalizar este convênio e inclusive no início deste ano foram feitos vários contatos e enviado vários email, mais nada foi
concluído. Ele comentou também que acha muito difícil conseguir esse convênio com a UNOPAR pois ela é apenas uma
franquia em Teresópolis de uma Instituição de Ensino do Paraná, e que toda documentação depende da Sede, que parece
não entender a situação. Ângela explicou que consta nas atas anteriores que foi dado um prazo para que essa Instituição
regularizasse a situação e esse prazo já se esgotou. Sendo assim a comissão se manifestou que infelizmente não poderá
beneficiar os alunos matriculados nesta Instituição de Ensino sem que a Comissão seja penalizada na forma da Lei. Lilian
perguntou se não é mais vantajoso  para a administração se  os alunos da Feso Manhã tivessem um ônibus. Foi
respondido pela Comissão que não pois o número de beneficiário era menor que 15 alunos, que seria mais dispendioso.
Segundo Rafaela ( Representante da Educação) não adiantará contar apenas um ônibus, pois o valor mesmo assim
ultrapassará os 2% do  orçamento previsto  até o final do semestre letivo. Seriam necessário cortar dois ônibus. A lei do
PETU prevê que só pode ser beneficiários para as Instituições conveniadas, por isso Rafaela Rampini sugeriu que se
olhasse todos os convênios e confirmassem se ainda estavam em vigor,que também que fosse analisados os processos
de acordo com o decreto sobre hiposuficiência econômica e que também cortassem os alunos que estão com a documen-
tação irregular, pois ainda não trouxeram a freqüências trimestral.  Rafaela Silva sugeriu que fosse solicitado ao Prefeito
que disponibilizasse alguém responsável para receber  e orientar os alunos na montagem dos processos, pois recebe-
mos vários processos faltando documentos ou com documentos errados, dificultando o trabalho da comissão como
também fazendo que a comissão perca muito tempo conferindo os processos e se afastando de suas funções. Ângela
sugere então fazer um levantamento de quantas vagas poderemos ofertar de acordo com o orçamento e usar os critérios
previstos na legislação quanto a prioridade de atendimento. Foram feitos vários cálculos e verificou-se que dentro dos
2% do orçamento atual só poderíamos manter: 02 ônibus para Petrópolis, 02 para Teresópolis, 01 micro para Leopoldina
e manter os 20 alunos que recebem em espécie, pois não era justo deixá-los de fora. Mesmo assim o orçamento ficará
apertado podendo não garantir o transporte no mês de Dezembro. Ficando assim as vagas distribuídas:
92 vagas para Teresópolis – noite- 17horas e 30minutos passando no centro.
92 vagas para Petrópolis –noite sendo: 46 vagas no horário de 15h e 30 mim e 46 vagas no horário de 16horas e 45
minutos.
26 vagas para Além Paraíba – noite - 17 horas
20 vagas sendo em espécie - sendo: 13 Teresópolis e 7 Petrópolis.
Núbia enfatiza que a lei está clara e que não poderemos ultrapassar o orçamento anual previsto para o Programa do
PETU. Ficando decidido as vagas a comissão fará comunicação que será publicada  sobre a situação e as regras para
obtenção das vagas. Lilian lembra que só serão analisados os processos que sejam protocolados com toda documenta-
ção correta e entregue dentro do prazo estipulado na comunicação da Comissão e do Decreto. Todos os membros
concordaram imediatamente. A Comissão solicitou que fossem  feito

algumas alterações no Decreto sobre o PETU, e que estas sugestões seriam assunto da próxima pauta. Vanderlei
sugere que seja modificado a Legislação do PETU não se falando em convênio, aberto para todas Instituições.

Alguns membros da comissão foram contra, pois assim não haveria limites e os gastos seriam ainda maiores sem
regras. Ele ainda sugere que sejam comprados ônibus especial para o programa. A comissão diz que será necessário

análises pois terá gastos também com motorista, manutenção e combustível. Sugeriu ainda que poderia usar os
ônibus da Educação, Rafaela Silva explicou que os ônibus só param as 18 horas e que os motorista começam a

trabalhar as 5 horas da manhã, impossibilitando o transporte e não teria como pagar a manutenção e o combustível
com os recursos da Secretaria da Educação, pois os mesmos são destinados a Educação Básica. Após relatado todas
as informações percebeu-se que talvez não poderemos aceitar novos beneficiários ao programa para este semestre e
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inda deverá ser suspenso alguns alunos que não se enquadrarem na legislação atual, principalmente por não entregarem
em dia a documentação solicitada. Nada  mais havendo a se tratar, agendou-se a próxima reunião e deu-se por encerrada
a reunião. Eu, Lilian Cristina Brum Gonçalves lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e todos os presentes.

MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
PROGRAMA ESPECIAL DE TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO – PETU

Aos sete dias do  mês de julho do ano de dois mil e catorze, reuniram-se na Sala de licitação na sede da Prefeitura
Municipal de São José do Vale do Rio Preto sito a Rua Coronel Francisco Limongi, no Município de São José do Vale do
Rio Preto, às 14 horas, os membros  a Comissão Gestora do PETU- Programa Especial de Transporte Universitário,
composta pelos seguintes membros Rafaela Teixeira Rampini, ,Rafaela  Teixeira da Silva, Simone Fernandes de Araujo,
Lilian Cristina Brum Gonçalves, Ângela de Oliveira Limongi,  Marcio Lucio Benfica Fernandes e Nubia Alves Teixeira
para analisar as legislações do Petu. Após análises e sugestões foi agendada nova reunião para finalização. Nada  mais
havendo a se tratar, deu-se por encerrada a reunião. Eu, Lilian Cristina Brum Gonçalves lavrei a presente ata, que vai por
mim assinada e todos os presentes.

MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
PROGRAMA ESPECIAL DE TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO – PETU

Aos onze dias do  mês de julho  do ano de dois mil e catorze, reuniram-se na Sala de licitação na sede da Prefeitura
Municipal de São José do Vale do Rio Preto sito a Rua Coronel Francisco Limongi, no Município de São José do Vale do
Rio Preto, às 14 horas, os membros  a Comissão Gestora do PETU- Programa Especial de Transporte Universitário,
composta pelos seguintes membros Rafaela Teixeira Rampini, ,Rafaela  Teixeira da Silva,  Lilian Cristina Brum Gonçalves,
Ângela de Oliveira Limongi,  Marcio Lucio Benfica Fernandes e Núbia Alves Teixeira para analisar as legislações do
PETU. Após análises e sugestões  foi feita uma nova  minuta com sugestões pra alterar o Decreto vigente, que será
entregue ao Sr. Prefeito solicitando as modificações, devido a necessidade de ainda se esclarecer alguns pontos que não
foram abordados no Decreto publicado. Nada  mais havendo a se tratar, deu-se por encerrada a reunião. Eu, Lilian
Cristina Brum Gonçalves lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e todos os presentes.

Atos da Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 010/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 9297/2013
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: DISTRIBUIDORA DE CESTAS E VASSOURAS LTDA - ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 369/2014
CONSIDERANDO QUE NÃO FORAM PUBLICADOS TODOS OS ITENS REFERENTES À EMPRESA
“DISTRIBUIDORA DE CESTAS E VASSOURAS LTDA-ME” NO EXTRATO DO DIA 04/07/2014, SEGUE O
RESTANTE. OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 14 de julho de 2014.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 011/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 9298/13
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: D. A. M. WERNECK DISTRIBUIDORA DE CARNES LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 378/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES :
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São José do Vale do Rio Preto, 15 de julho de 2014

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 024/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 1894/14
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: PEDREIRA SÃO SEBASTIÃO LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 381/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES :



ANO V Nº 554
Terça - Feira

SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
16  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO V Nº 554
Terça - Feira

São José do Vale do Rio Preto, 14 de julho de 2014

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 024/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 1894/14
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: COSTA E FREITAS CONSTRUÇÃO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 382/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES :

São José do Vale do Rio Preto, 15 de julho de 2014

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 014/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 7596/2013
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: JBI COMÉRCIO DE UTILIDADES LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 377/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 15 de julho de 2014.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 011/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 9298/13
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: SIDNEI SANTOS DE OLIVEIRA AÇOUGUE ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 374/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES :
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São José do Vale do Rio Preto, 15 de julho de 2014

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2718

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 4436/2014; PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto
e a sociedade empresária ENGE PRAT ENGENHARIA E SERVIÇOS LTDA; OBJETO: Constitui objeto da presente a
construção de muro de contenção – tipo gabião, na Rua Genaro Faraco e Doutor Paulo Nei de Souza – São José do Vale
do Rio Preto, com fornecimento de material e mão-de-obra, conforme as especificações contidas nos anexos I,II,III,IV,V,VI
ao VIII; VALOR: R$ 967.004,95 (novecentos e sessenta e sete mil e quatro reais e noventa e cinco centavos); PERÍODO
DE VIGÊNCIA: 04 (quatro) meses consecutivos, contados a partir da assinatura do contrato; DOTAÇÃO ORÇAMEN-
TÁRIA: Programas de Trabalho nº 2007.27.27.15.451.195.1.063.000 Fonte: 002 e 039 e 2007.27.27.15.451.195.1.014.000
Fonte 002. ; DATA DE ASSINATURA: 09 de julho de 2014.

ANA LÚCIA MEDEIROS
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Licitações e Certidões

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 016 /14

Ata da DécimaSexta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e novediasdo mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de



SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO INTERNET  REPRODUÇÃO  19ANO V Nº 554
Terça - Feira

ANO V Nº 554
Terça - Feira

SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

presençae,havendo número legal, às dezenove horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouo Pastor Edoacir Bonifácio da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 15 da Sessão ordinária do dia vinte e quatro de abril de dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente convidou o Secretário Municipal de Defesa Civil
e Ordem Pública, Coronel Aníbal Ligeiro Ornelas, e o Diretor de Defesa Civil e Ordem Pública,Coronel Remo Noronha de
Albuquerque, para tomarem assento à mesa e, logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte
Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 348/14, de protocolo nº 168/14 (Encaminha documentos referen-
tes ao Requerimento de Informações nº 097/14); Ofício GP nº 349/14, de protocolo nº 169/14 (Encaminha Projeto de Lei de
Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 80.000,00 - oitenta mil Reais), Ofício GP nº 350/14, de protocolo nº
170/14 (Encaminha documentos referentes ao Requerimento de Informações nº 129/14); Ofício GP nº 351/14, de protoco-
lo nº 171/14 (Encaminha documentos referentes ao Requerimento de Informações nº 102/14), Ofício GP nº 340/14, de
protocolo nº 173/14 (Encaminha parecer da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, favorável
ao Projeto Lei nº 811/14 e cópia da Lei nº 1.849/14) e Ofício PRS/SSE/CSO nº 10.377/14, de protocolo nº 172/14, Tribunal
Contas doEstado do Rio de Janeiro, informações sobre voto referente à  Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício
de 2013.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador
Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentando o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública,Coronel
Aníbal Ligeiro Ornelas, o Diretor de Defesa Civil e Ordem Pública, Coronel Remo Noronha de Albuquerque, Funcioná-
rios da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública e demais presentes. Justificou que não seria possível sua
presença na reunião com o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública e lamentou que não foi informado, com
antecedência, pela Assessoria desta Casa, sobre a reunião, e que estaria participando, juntamente com o Analista
Jurídico, Dr. Luciano Fernandes Pires, de uma outra reunião. Encerrou sua fala, sugerindo ao Presidente DárcioAndriolo
Machado que audiências públicas e reuniões fossem avisadas com antecedência. Parte superior do formulárioFindas as
falas no Expediente, e não havendo Ordem do Dia,ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a
Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e, àsvinte horas etreze minutos, o Presidente deu por encerrada a
sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia seis de maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em vinte e novede abril de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 017 /14

Ata da DécimaSétima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos seisdiasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas e dezminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidou aSenhora Sara Andrade, representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec
para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte
Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 369/14, de protocolo nº 0177/14 (Encaminha documento referen-
te ao Requerimento de Informações nº 128/14); Ofício GP nº 370/14, de protocolo nº 0176/14 (Encaminha documento
referente ao Requerimento de Informações nº 133/14); Indicações Legislativas nºs 0183/14, 0184/14, 0185/14, 0186/14,
0187/14, 0188/14 e 0189/14, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha; Requerimento de Informa-
ções, assinado pelos VereadoresLuís Carlos da Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de
Souza Teixeira nº 0190/14; Ofício nº PRE/RJ 832/14, protocolo nº 0178/14, Ministério Público Eleitoral (Requer informa-
ções para fins da Lei Complementar 135/10) e Convite da SEFASCHA e CRAS Vale, para evento referente ao Dia das
Mães, no dia 8 de maio, às 18 horas, no Clube Sociedade Lira Santa Cecília.Finda a leitura do Expediente e havendo
orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimen-
tando Representantes da Associação Renasce São José, Representantes do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec,
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Funcionários e demais presentes. Lamentou o estado precário da Escola Municipal Santa Isabel. Recordou o Requeri-
mento de Informações de número 190/14, protocolado hoje, nesta Casa Legislativa, assinado pelos Vereadores da
Comissão de Justiça e Redação e da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente, e pelos demais Vereado-
res, em que há uma solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para fazer gestões junto à Empresa Rumo
Certo Serviços e Assessoria Ltda com o objetivo de rever as definições dos locais deaplicação de provas do Concurso
Público. Registrou que teve conhecimento de que há Candidatos que se inscreveram para mais de um cargo e querealizariam
as provas  em Municípios diferentes e que considera que esta situação poderia ser revista e que estes poderiam realizar
as provas no mesmo Município, pois isso facilitaria para que os concorrentes tivessem maior comodidade e tivessem um
tempo razoável entre uma prova e outra para estarem no local estabelecido no Edital nº 01/14. Destacou que foi realizada
a Audiência Pública com Representantes do Poder Executivo, com a Comissão do Concurso e com a Empresa Rumo
Certo Serviços e AssessoriaLtda, nesta Casa Legislativa,e que foram sugeridas alterações no Edital e considera que foi
muito válida a Audiência, contudo disse que outros problemas ainda precisam ser resolvidos. Disse também que tinha
dúvida sobre a disponibilidade de horários de ônibus para atender à demanda de candidatos para prestarem as provas.
Ressaltou que há denominações de locais de provas apresentadas no site da Empresa Rumo Certo Serviços e
AssessoriaLtda, na lista de porta desala, que estão confusas, inclusive escritas incorretamente, trazendo, assim, trans-
tornos aos Candidatos. Disse também que, na lista de porta de sala, há inscrições que constam somente o primeiro nome
do candidato. Encerrou sua fala, sugerindo que o Poder Executivo, a Comissão do Concurso e a Empresa Rumo Certo
Serviços e Assessoria Ltda pudessem fazer as revisões necessárias. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Marcelo
Rabello Neves, iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando a fala da Vereadora Maria Anunciação da
Silva, referente à realização das provas do Concurso Público. Lamentou que, desde que foram abertas as inscrições para
o Concurso Público, viessem ocorrendo reclamações e problemas. Disse também que o total de inscritos para o concur-
so é de 5.901 e lamentou que as Escolas do Município não comportassem a demanda dos inscritos. Encerrou sua fala,
registrando o Decreto Municipal do Executivo reajustando o preço das passagens de ônibus e lamentou que as condi-
ções dos ônibus da Viação Progresso e Turismo estão precárias. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco
Lima Bullões,iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renasce São José, Representantes do Grupo de
Estudos Espíritas Allan Kadec, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais presentes. Relembrou a fala dos
Vereadores Maria Anunciação da Silva e Marcelo Rabello Neves referente ao Concurso Público e parabenizou as
Comissões de Justiça e Redação e Educação, Saúde e Meio Ambiente pelo Requerimento de Informações. Disse também
que as provas do Concurso Público poderiam ser realizadas em dias diferentes. Parabenizou o Presidente DárcioAndriolo
Machado em convidar para estar novamente nesta Casa o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Coronel
Aníbal Ligeiro Ornelas, para prestar esclarecimentos de ações que estão sendo realizadas. Solicitou à Comissão de
Urbanismo e Infraestrutura Municipal para que seja realizada Audiência Pública com a Empresa Viação Progresso e
Turismo e Empresa de Telefonia Móvel OI, CLARO, VIVO e TIM para prestarem esclarecimentos sobre os péssimos
serviços prestados aos Munícipes e quais ações serão feitas para melhorar o atendimento. Recordou que hoje esteve na
SecretariaMunicipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte e recebeu a informação do Secretário Municipal de
Obras Públicas Urbanização e Transporte,Guilherme Correa de Sá Pereira, que a Empresa que participou da licitação da
obra da Escola Municipal Santa Isabel, que ficou em segundo lugar, compareceu à Secretaria Municipal de Obras
Públicas, Urbanização e Transporte. Disse também quea Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer não realizou
reparos necessários na Quadra Poliesportiva Pedro Porto da Silva, em Barrinha, e lamentou que, há cinco meses,o
Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Secretário Municipal deTurismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, o
Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, o Secretário Muni-
cipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Aníbal Ligeiro Ornelas, a Engenheira Heloísa Helena Dias dos Santos e o Diretor
de Obras, Sidnei Branco Nakazaki, estiveram realizando visita à quadra e lamentou que, até o momento, não foram
tomadas providências. Agradeceu ao Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, ao Senhor José Carlos Morelli, ao
Senhor Manoel Renato Bulhões e todos os Funcionários da Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e
Transporte na operação tapa buracos e limpeza das Estradas da localidade de Barrinha. Encerrou sua fala, parabenizan-
do a Secretária Municipal Eliane da Cruz Vieira pelo lanche oferecido aos pacientes, que vão a outro Município realizarem
exames e consultas, e relembrou que o Vereador Marcelo Rabello Neves fez indicação neste sentido e,na Legislatura
anterior, o Ex-Vereador Otacílio Ferreira de Lima fez uma indicação também neste sentido. Parte superior do formulárioFindas
as falas no Expediente, e havendo Ordem do Dia, Requerimento de Informações assinado pelos VereadoresLuís Carlos
da Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira nº 0190/14, aprovado simbolicamente.
Indicação Legislativa nº 036/14, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva; Indicações Legislativas de nºs 039/14 e 069/
14, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas de nºs 1044/13, 044/14, 116/14, 118/14, 146/
14, 147/14 e 148/14, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicações Legislativas de nºs 046/14, 090/14, 154/14
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e 155/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicações Legislativas de nºs 124/14, 125/14, 126/14, 127/14 e
153/14, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVastiEsteves da Cunha, e Indicações Legislativas de nºs 157/14 e 158/14,
de autoria dos Vereadores Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira, aprovadas simbolicamente.E,havendo
orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e, àsvinte horas
etrinta e quatro minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia
oito de maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia definida: Projetos de Lei nºs 130/14, 131/14,
140/14, 145/14, 151/14, 162/14 e 169/14. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito.
São José do Vale do Rio Preto, em seisde maio de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 018 /14

Ata da DécimaOitava Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos oitodiasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte e doisminutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida, convidouo Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 17 da Sessão ordinária do dia seis de maio de dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra
B, do qual constavam: Ofício GP nº 383/14, de protocolo nº 0191/14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor
de R$ 680.000,00 – seiscentos e oitenta mil Reais); Ofício GP nº 385/14, de protocolo nº 0192/14 (Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor de R$ 1.021.000,0 – um milhão e vinte e um mil Reais); Ofício GP nº 394/14, de protocolo
nº 0196/14 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 50. 000,00 - cinquenta mil Reais); Indicações Legislativas
nºs 0193/14, 0194/14 e 0195/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, e Ofício PRS/SSE/CSO
nº 12.500/14, Tribunal de Contas Estado do Rio de Janeiro, referente Processo TCE/RJ 203.140-4/2014.Finda a leitura do
Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumpri-
mentando Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais presen-
tes. Agradeceu à Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte pela operação tapas buracos e
pavimentação das Ruas na localidade de Barrinha e recordou a presença do Vereador Presidente DárcioAndriolo Ma-
chado em acompanhar o trabalho realizado na Comunidade. Solicitou à Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Muni-
cipal Audiência Pública com a Empresa Viação Progresso e Turismo e as Empresas de Telefonia Móvel OI, CLARO, VIVO
e TIM, para prestarem esclarecimentos sobre os péssimos serviços prestados aos Munícipes e quais ações serão feitas
para melhorar o atendimento. Parabenizou todas as mães Valeriopretanas, pois o Dia das Mães será comemorado no dia
onze de maio e registrou uma mensagem: “Todos nós temos todos os direitos e assim como as mães também mais que o
maior direito de uma mulher é o de ser mãe”. Encerrou sua fala,relembrando a visita do Deputado Marcus Vinicius, no
Município, participando do café da tarde com a Equipe de Ginástica da Terceira Idade. Inscrita na fala do Expediente, a
VereadoraMaria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Representante da Associação Renasce São José, Funci-
onários e demais presentes. Registrou o estado precário em que se encontra a Escola Municipal Santa Isabel. Relembrou
o Requerimento de Informações número 190/14. Disse que entrou em contato, por telefone, com o Secretário Municipal
de Administração, Ney Gonçalves Machado, informando sobre o Requerimentonúmero 190/14, assinado pelos Vereado-
res, e que há uma solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  para fazer gestões junto à Empresa Rumo
Certo Serviços e Assessoria Ltda com o objetivo de rever as definições dos locais de  aplicação de provas do Concurso
Público. A seguir, destacou quehá denominações de locais de provas apresentadas no site da Empresa Rumo Certo
Serviços e assessoriaLtda, na lista de porta de sala, que estão confusas, inclusive escritas incorretamente. Relembrou
também que, na lista de porta de sala, há inscrições que constam somente o primeiro nome do candidato.Registrou que
recebeu informações do Secretário Municipal de Administração, Ney Gonçalves Machado, que haveria uma reunião
com a Empresa Rumo Certo Serviços e Assessoria Ltda e com a Comissão do Concurso Público para analisarem a
situação. Disse também que, em conversa por telefone, com o Senhor Larri José Souza Araújosugeriu que a Comissão de
Concurso Público pudesse também tomar conhecimento do Requerimento da Câmara Municipal eestar discutindo com
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a Empresa Rumo Certo Serviços e AssessoriaLtda e com o Poder Executivo toda essa situação.Inscrito ainda na fala do
Expediente, após convidar o Vice-Presidente Luís Carlos da Silva para assumir a condução dos trabalhos, o Vereador
DárcioAndriolo Machado iniciou cumprimentando todos os presentes e desculpou-se com o Vereador Francisco Lima
Bulhões referente à fotografia, publicada na rede social, da recuperação tapa buracos, na localidade de Barrinha.
Recordou o Projeto de Resolução que fixa as diárias pagas aos motoristas do Legislativo e que serão acompanhados
pelo Executivo. Relembrou que hoje, em seu Gabinete, recebeu dos Representantes da Viação Progresso e Turismo,Gerente
Regional Sebastião Ribeiro Evangelista, o Assessor da Diretoria João Carlos Barizon, e destacou que os horários dos
ônibus estão precários e que o preço da passagem para o Município de Petrópolis fosse reduzido,sugerindo que a
empresa tomasse providências. Disse também que a frota da Empresa Viação Progresso e Turismo está sendo renovada
e o emplacamento será realizado no Município. Encerrou sua fala, informando que a Empresa Nextel está prestando
serviços no Município. Recordou a fala da Vereadora Maria Anunciação da Silva referente à Escola Municipal Santa
Isabel. Encerrou sua fala, parabenizando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves em nomear o Senhor Guilherme
Correa de Sá Pereira para Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanismo e Transporte.  Parte superior do
formulárioFindas as falas no Expediente, e havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 0140/14 (Abertura de Crédito
Adicional Suplementar, por anulação, no valor de R$ 200.000,00 - duzentos mil reais), que foi colocado em discussão e
votação, em primeiro e segundo turnos. Durante a discussão, O Vereador Lucas Duarte Rabello destacou que, aprovei-
tando a presença do Pastor Carlos Henrique Fernandes da Silva, que está atualmente no setor de Chefia de Gabineteda
Prefeitura, que levasse a mensagem ao Executivo de que este Projeto não veio com o parecer da Procuradoria Geral do
Município, que isso já foi reclamado em outras sessões e ainda com o argumento para que não gerasse transtornos com
relação à votação do referido Projeto. Destacou que, em alguns projetos, parece não ter impedimentos jurídicos, mas que
já passaram pela Câmara projetos que foram votados sem o parecer jurídico e, depois da votação, quando o projeto foi
rejeitado, o Jurídico do Executivo parabenizou a Comissão. Destacou também que os três projetos que estão para serem
votados hoje não têm o parecer do Jurídico do Executivo, solicitando, a seguir, que os projetos venham com o referido
parecer. Registrou também a solicitação, acolhida pela Presidência desta Casa, que os projetos que estão em votação
hoje estão com o parecer da Comissão de Justiça e Redação, e que é importante que esta Comissão possa ser ouvida
também nos projetos relacionados ao financeiro. O Presidente DárcioAndriolo Machado, a seguir, agradeceu ao Verea-
dor Lucas Duarte Rabello pela observação e disse que, na Câmara Municipal,não é o Presidente que assina, e que deve
respeitar a posição de cada um, e que considera que deveria passar pelo Jurídico, tanto do Executivo, quanto do
Legislativo para evitar problemas, solicitando que o Pastor Carlos Henrique Fernandes da Silva levasse essa mensagem
ao Executivo. Passou-se, então, à votação, em primeiro e segundo turnos, do Projeto de Lei nº 0140/14. O Presidente
DárcioAndriolo Machado solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva fizesse a chamada dos Vereadores. O
Vereador Luís de Souza Teixeira votou sim; o Vereador Marcelo Rabello Neves disse que iria se abster da votação e
justificou seu voto, destacando que já votou a favor de projetos nesta Casa sem o parecer jurídico do Executivo e hoje
entende que deveria se abster por falta do parecer Jurídico do Executivo e que seu voto era pela abstenção; o Vereador
Luís Carlos da Silva votou sim; o Vereador Francisco Lima Bulhões justificou seu voto, dizendo que queria parabenizar
o Vereador Lucas Duarte Rabello pela sua postura e também ao Vereador Marcelo Rabello Neves pela atenção que teve
até em relembrar projeto que foi votado anteriormente sem o parecer jurídico do Executivo, destacando que o Vereador
Marcelo Rabello Neves não pode estar presente hoje, mas que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunhao
acompanhou a uma conversa com o Prefeito José Augusto Gonçalves e que ele se comprometeu que todos os projetos
que chegassem a esta Casa, chegariam com o Parecer Jurídico da Prefeitura e que, os projetos que chegarem a essa Casa
sem o mesmo,  o Vereador Francisco Lima Bulhões também terá a mesma postura que o Vereador Marcelo Rabello Neves,
e que vota pela abstenção. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação da Silva disse que concordava com os Vereadores
que se pronunciaram sobre a importância do parecer jurídico e relembrou que se recorda de que a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, em vários momentos, destacou que o fato de o projeto estar sem o parecer do Executivo,
até que retornasse à Prefeitura para que o Jurídico se manifestasse, demandaria muito tempo, e que estes já deveriam vir
com o parecer do Jurídico. A Vereadora Maria Anunciação da Silva sugeriu que, apesar de a votação já ter sido iniciada,
o mesmo fosse retirado de votação, uma vez que há Vereadores que se manifestaram pela abstenção, e que todos os
projetos que estão para votação hoje, na Ordem do Dia, estão sem o parecer jurídico do Executivo e, diante da afirmação
feita pelo Vereador Francisco Lima Bulhões, de que o Prefeito José Augusto Gonçalves lhe comunicou que os Projetos
viriam com o Parecer Jurídico do Executivo, que a votação pudesse ser suspensa e que considera importante, tanto o
parecer jurídico do Executivo quanto do Legislativo. O Presidente DárcioAndriolo Machado, a seguir, questionou os
Vereadores sobre a solicitação da Vereadora Maria Anunciação da Silva. O Vereador Carlos Alberto de Oliveira concor-
dou com os Vereadores e com a Vereadora Maria Anunciação e disse que a lógica é saber que tudo passou por alguém
que é responsável.A seguir, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha parabenizou a Vereadora Maria
Anunciação da Silva ,disse que acompanharia o voto dos Vereadores Marcelo Rabello Neves e Francisco Lima Bulhões
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e que se absteria, porque estiveram com o Senhor Prefeito e explicaram que foi colocado em votação na Câmara um
Projeto de Lei e que votaram a favor, porque o jurídico do Executivo tinha emitido o parecer, e depois quem emitiu outro
parecer parabenizando a Comissão desta Casa foi o advogado do Executivo, considerando, portanto, que eles devam se
entender primeiro, e depois mandem a esta Casa Legislativa, sabendo qual vai ser realmente  o parecer deles.A Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha disse também que conversavamcom o Prefeito  que só iriam votar daqui pra
frente e que estariam com ele, com a análise e parecer do jurídico do Executivo e por  , por esse motivo, concorda com a
Vereadora Maria Anunciação da Silva.O Vereador Lucas Duarte Rabello disse que concordava com a retirada do projeto
de votação e destacou que os projetos que estão na ordem do diahoje e outros projetos que estão com o Jurídico desta
Casa não têm o parecer do Executivo , exceto o referente à revisão dos subsídio dos Secretários, pois este tem o parecer,
inclusive parecer que parabeniza a Comissão por ter rejeitado o projeto e disse também que, se fosse colocado na ordem
do dia, votaria favoravelmente, mas que se juntava aos colegas Vereadores pela retirada do projeto de votação. A seguir,
o Presidente DárcioAndriolo Machado agradeceuos Vereadores por estarem atentos às situações errôneas que vêm do
Executivo para o Legislativo e que assim será feito, e que os Projetos 0140/14, 0162/ 14 e 0169/14, serão retirados de
pauta, e que, à medida que estiverem os pareceres corretos, serão votados. OPresidente disse também que eles vão
voltar ao jurídico do Executivo, que é uma posição correta, e se mostra que a Câmara está atenta, agradecendo aos
Vereadores e, assim,  retirou de pauta todos os processos que vieram do Executivo e que não têm o parecer
jurídico.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva
e, àsvinte e uma horas e quarenta e sete minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no dia treze de maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu,
Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em oitode
maio de dois mil e quatorze.
apmc.

Ata nº 019 /14

Ata da DécimaNona Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos trezediasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello
Neves, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presença,e,havendo número legal, às dezenove horas e vinte e quatrominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidouo Pastor Júlio Cesar Machado para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP
nº 396/14, de protocolo nº 0198/14 (Informações sobre encaminhamento de indicações legislativas dos Senhores Verea-
dores); Ofício GP nº 402/14, de protocolo nº 0199/14 (Projeto de Lei Complementar - alteração de artigos da Lei Comple-
mentar nº 47/13); Ofício GP nº 404/14, de protocolo nº 0200/14 (Manifestações da Procuradoria Geral do Município
referentes aos Projetos de Lei de nºs: 041/14; 140/14; 149/14; 156/14; 162/14; 167/14; 169/14; 191/14; 192/14; 196/14 e 151/
14) e Indicação Legislativa nº 0197/14, de autoria dos Vereadores Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira e Luís
de Souza Teixeira.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente,a Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha iniciou cumprimentando todos os presentes e parabenizou o Prefeito Municipal José
Augusto Gonçalves, o Governador do Estado do Rio de Janeiro,Luiz Fernando de Souza, referente aos Convênios
firmados entre o Governo do Estado do Rio de Janeiro e o Município de São José do Vale do Rio Preto e citou
aIdentificaçãoConvênio nº 206/2014, firmado em 30/04/2014,partes Estado do Rio de Janeiro, através da Secretaria de
Estado de Obras- SEOBRAS- e a Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio Preto,objeto: Recuperação Estrutural
da Ponte de Águas Claras, valor R$ 232.444,33 – duzentos e trinta e dois mil, quatrocentos e quarenta e quatro Reais e
trinta e três centavos, prazo 16 (dezesseis) meses;Convênio nº 207/2014, firmado em 30/04/2014, partes:Governo do
Estado do Rio de Janeiro, através da Secretaria de Estado de Obras – SEOBRAS - e a Prefeitura Municipal de São José
do Vale do Rio Preto,objeto: construção de Quadra Poliesportiva em Contendas, valor de R$ 565.194,51 – quinhentos e
sessenta e cinco mil, cento e noventa e quatro reais e cinquenta e um centavos,prazo: 16 meses;Convênio nº 208/2014,
firmado em 30/04/2014, Governo do Estado do Rio de Janeiro, através da Secretaria de Estado de Obras – SEOBRAS-  e
a Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio Preto, objeto: Construção de Quadra Poliesportiva em Pouso
Alegre, novalor de R$ 565.194,51 – quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e noventa e quatro reais e cinquenta e um
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centavos,prazo: 16 meses.Convênio nº 209/2014, firmado em 30/04/2014, partes: Estado do Rio de Janeiro, através da
Secretaria de Estado de Obras – SEOBRAS- e a Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio Preto, objeto: Constru-
ção de muro de gabião, na Rua Genaro Faraco, no Parque Vera Lúcia e na Rua Paulo Nei de Souza, no Centro, valor  R$
937.700,85 – novecentos e trinta e sete mil, setecentos Reais e oitenta e cinco centavos,prazo: 16 (dezesseis) meses.
Cumprimentou, a seguir, o Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá
Pereira, pelo trabalho realizado em prol do Município. Agradeceu à Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência
e Tecnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, em realizar a roçada na Escola Municipal Professora Maria Emília
Esteves em Boa Vista.  Recordouque esteve na reunião realizada na Associação de Moradores de Águas Claras, a
convite do Vereador Marcelo Rabello Neves, para debaterem sobre a reforma da Estação de Águas Claras, registrando
que o Vereador Lucas Duarte Rabello protocolou indicação, sugerindo a reforma da mesma, lamentando que Represen-
tantes do Executivo não estivessem na Reunião da Associação de Moradores de Águas Claras, sugerindo providências
para o início da reforma da Estação de Águas Claras. Encerrou sua fala, relembrando os Projetos que estavam na Ordem
do Dia, na Sessão do dia oito de maio de dois mil e quatorze para votação,e foi solicitada a retirada do mesmo da Ordem
do Dia, para solicitar ao Executivo o parecer do Procurador Geral do Município. Registrou também que foi acordado que,
daqui para frente, será necessário o parecer Jurídico do Executivo e do Legislativo para o Projeto ser votado, e que não
estaria contra o Prefeito e sim a favor Município, destacando o Projeto de Lei nº 169/14 referente à abertura de crédito
adicional especial no valor de R$ 80.000,00 – oitenta mil Reais, para construção da Academia da Saúde,  no Bairro de
Pouso Alegre, o Projeto de Lei nº 140/14, referente à abertura de crédito adicional no valor de R$ 200.000 – duzentos mil
Reais para atender a Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, o Projeto de Lei nº 162/14,
referente à abertura de crédito no valor de R$ 500.000,00 –quinhentos mil Reais-  para atender a Secretaria Municipal de
Turismo, Esporte e Lazer, lamentando que alguns comentários surgiram, sugerindo a participação de mais Munícipes no
plenário. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando todos os presentes
e parabenizando o Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, o
Chefe da Divisão de Pavimentação e Manutenção dos Logradouros Públicos,José Carlos Morelli, o Diretor Departamen-
to da Administração Geral da Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes, Manoel Renato
Bulhões, pelo trabalho realizado no Município. Lamentou que nenhuma ação pelo Executivo, até o momento, fosse
realizada na Quadra Poliesportiva Pedro da Silva Porto, que se encontra em péssimo estado de conservação, o piso
quebrado, a tela danificada, a arquibancada sem cobertura e a pintura danificada, causando transtornos aos moradores
e sugerindo providências do Executivo. Disse que, em conversa com um Munícipe, recebeu a informação de um descaso
com um paciente internado no Hospital Maternidade Santa Theresinha,lamentando que uma falha médica estivesse
causando transtornos ao paciente, sugerindo providências dos responsáveis da Secretaria Municipal de Saúde. Parabe-
nizou a Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte pela restauração do arco da Ponte Preta.
Encerrou sua fala, relembrando a licitação realizada pelo Governo Estado do Rio de Janeiro para construção da Ponte de
Areias e lamentou que, até o momento, não iniciassem as obras. Inscrita na fala do Expediente, a VereadoraMaria
Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renasce São José, Representante doGrupo
de Estudos Espíritas Allan Kardec, Assessores Parlamentares e Funcionários. Lamentou o estado precário do prédio da
Escola Municipal Santa Isabel, sugerindo providências do Executivo. Encerrou sua fala, sugerindo à Comissão de
Urbanismo e Infraestrutura Municipal, com o apoio dos demais Vereadores, Requerimento de Informações sobre o
andamento da obra da Escola Municipal Santa Isabel.  Inscrito ainda na fala do Expediente, o Vereador Lucas Duarte
Rabello iniciou cumprimentando Funcionários, a Associação Renasce São José, o Ex-Vereador e Assessor Parlamentar,
Ivo da Gama Pires, a Assessora Parlamentar, Marta da Silva Moreira, e Paulo Thomé. Relembrou a fala da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha referente aos convênios firmado entre o Município e o Governo do Estado do
Rio de Janeiro. Recordou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões referente à restauração da Ponte Preta. Relembrou
a reunião realizada com a Associação de Moradores da Comunidade de Águas Claras e desculpou-se por sua ausência,
recordando indicação de sua autoria referente à restauração da Estação de Águas Claras, lamentando o descaso do
Empresário que a comprou e que até o momento nenhuma obra fosse realizada. Destacou, a seguir, as obras dos Postos
de Saúde das Comunidades de Contendas e Pouso Alegre e a construção da Quadra poliesportiva de Contendas,
registrando que, através da emenda parlamentar do Deputado Nilton Salomão, o Município fosse contemplado. Recor-
dou o Requerimento de Informação de nº 080/14, referente à prestação de contas do Carnaval 2014 e a prestação de
contas do Bloco Carnavalesco Unidos de Santa Fé, registrando que hoje esteve no Gabinete do Prefeito, no Setor de
Arquivo da Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio Preto e na Secretaria Municipal de Esporte, Turismo e Lazer
e obteve cópias de todos dos processos de pagamento , lamentando que as mesmas não fossem informadas pelo
Executivo, na resposta ao requerimento, feito pela Câmara Municipal. Disse também que registraria as Empresas que
prestaram serviço no Carnaval: Robson Luís Silva Dantas - MEI – que recebeu a importância de R$ 4.650,00 – quatro mil,
seiscentos e cinquenta reais para montar o palco e prestação de serviço com DJ; Costa e Freitas Construção Comércio
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e Serviço LTDA, que recebeu a importância de R$ 3.840,00 – três mil, oitocentos e quarenta Reais, referente à compra de
600 (seiscentas) sombrinhas; Costa e Freitas Construção, Comércio e Serviço LTDA, que recebeu a importância de R$
7.970,00 – sete mil, novecentos e setenta Reais - contração de segurança;  Pedro Henrique de Carvalho V. Oliveira- MEI-
, que  recebeu a importância de R$ 3.944,88 – três mil, novecentos e quarenta e quatro reais e oitenta e oito centavos,
referente a 44 (quarenta e quatro) lonas impressas; Geovani Lima da Cunha- MEI - recebeu a importância de R$ 6.500,00
– seis mil e quinhentos Reais, referentes ao show de sexta-feira, que não aconteceu, devido à falta de energia; Rodrigo
Goulart Vito da Silva- MEI- recebeu a importância de R$ 7.000,00 – sete mil Reais- referente a 08 (oito) banheiros
químicos; Hamilton Carvalho da Cunha -MEI- recebeu a importância de R$ 18.000,00 – dezoito mil Reais, referente à
realização de 04 (quatro) shows, sendo 02 (duas) matinês , 01 (um) Show Carnaval só vai quem bebe e 01 (um) Show
noturno;  e Iara Vidal Schutt, Representante de Aluísio e Banda– MEI- recebeu a importância de R$ 18.600,00 – dezoito
mil e seiscentos Reais referente a Show. Disse que a Multi Itens Utilidades do Lar LTDA, que recebeu o valor de R$
2.180,00 – dois mil, cento e oitenta Reais referentes à fita, confete e serpentina. Disse também que a Sociedade Carnava-
lesca Escola de Samba Unidos de Santa Fé recebeu a importância de R$ 30.000,00 – trinta mil Reais. Encerrou sua
fala,sugerindo ao Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado, Audiência Pública com o Secretário Municipal de
Turismo, Esporte eLazer, Senhor Marcelo Antunes, o Presidente da Escola de Samba Unidos de Santa Fé, para esclare-
cimentos das despesas realizadas no Carnaval de 2014. Inscrito na Fala do Expediente, o Vereador Marcelo Rabello
Neves iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renasce São Jose, o Ex-VereadorIvo da Gama Pires e
demais presentes. Relembrou a fala dos Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Lucas Duarte Rabello
referente à reforma da Estação de Águas Claras, lamentando a demora pelo início da obra. Parabenizou o Secretário
Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, e Manoel Renato Bulhões,
Diretor do Departamento da Administração Geral da Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes,
pelo asfaltamento, roçada e capina realizados no Bairro de Barrinha. Recordou a fala da Vereadora Maria Anunciação da
Silva referente à Audiência Pública realizada na Escola Municipal Santa Isabel e lamentou que não tivesse, até o
momento, ações do Executivo para o andamento da obra. Encerrou sua fala, relembrando a fala do Vereador Francisco
Lima Bulhões referente ao descaso de paciente no Hospital Maternidade Santa Theresinha e sugerindo providências ao
Executivo. Parte superior do formulárioFindas as falas no Expediente, o Vereador Luís Carlos da Silva solicitou ao
Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado a suspensão da Sessão por quinze minutos, que foi concedida. Ao
retornar aos trabalhos e, não havendo Ordem do Dia,ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a
Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e, àsvinte e uma horas etrinta e minutos, o Presidente deu por encerrada
a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia quinzede maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com
Ordem do Diadefinida: Projetos nºs 130/14, 131/14, 140/14, 145/14, 151/14, 162/14 e 169/14. E eu, Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em trezede maio de dois mil e
quatorze.
apmc

Ata nº 020 /14

Ata da Vigésima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quinzediasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da Silva, Maria
Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Carlos
Alberto de Oliveirae Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Lucas Duarte
Rabelloe, havendo número legal, às dezenove horas e trinta e noveminutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida, convidouo Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leiturada ata de nº 18da Sessão Ordinária do dia oito de maio de dois mil e quatorze que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, Primeira Secretária ad hoc,fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 399/14, de protocolo nº 0202/14 (Encaminha cópia dos
balancetes do Executivo referentesaos meses de Janeiro, Fevereiro e Março de 2014); Ofício GP nº 398/14, de protocolo
nº 0203/14 (Encaminha convite para Pregões de nºs 010, 011 e 012/2014, da Comissão de Licitações); Ofício GP nº 420/14,
de protocolo nº 0204/14 (Encaminha Projeto de Lei - Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 232.444,33-
duzentos e trinta e dois mil, quatrocentos e quarenta e quatro Reais e trinta e três centavos);Ofício GP nº 421/14, de
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protocolo nº 0205/14 (Encaminha Projeto de Lei - Abertura de Crédito  Adicional Especial no valor R$ 565.194,51-
quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e noventa e quatro Reais e cinquenta e um centavos); Ofício GP nº 422/14, de
protocolo nº 0206/14 (Encaminha Projeto de Lei - Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 565.194,51-
quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e noventa e quatro Reais e cinquenta e um centavos);  Ofício GP nº 423/14, de
protocolo nº 0207/14 (Encaminha Projeto de Lei - Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 967.004,95 –
novecentos e sessenta e sete mil, quatro Reais e noventa e cinco centavos); Ofício GP nº 429/14, de protocolo nº 0216/
14 (Encaminha Projeto de Lei - Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor  R$ 941.000,00 – novecentos e
quarenta e um mil Reais);   Indicação Legislativa nº 0208/14,  de autoria Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicações
Legislativasnºs 0209/14 e 0215/14, de autoria do Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicações
Legislativas nºs 0210/14; 0211/14; 0212/14; 0213/14 e 0214/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, e Ofício
Circular nº 32/14, Tribunal Contas do Estado do Rio de Janeiro (Encaminha convite– Seminário, dia 02/06, Transparência
na Gestão dos Recursos Públicos Municipais).Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do
Expediente,o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando todos os presentes, sugerindo à Comissão de
Urbanismo e Infraestrutura Municipal uma Audiência Pública com a Viação Progresso e Turismo e as Empresas de
Telefonia Móvel e fixo OI, TIM e CLARO para prestar esclarecimentos dos péssimos serviços prestados aos Munícipes,
recomendando ao Presidente Vereador DárcioAndriolo Machado a divulgação, através dos meios de comunicação,
Rádios, Jornal e Moto Som. Lamentou que, até o momento, o Poder Executivo não realizou obras de reparos na Quadra
Poliesportiva Pedro da Silva Porto, na Barrinha, que se encontra em péssimo estado de conservação com o seu piso
quebrado, tela de proteção danificada, causando transtornos aos usuários e sugerindo providências urgentes. Parabe-
nizou a Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte pela operação tapas buracos e pavimentação
asfáltica realizadas na Comunidade de Barrinha. Recordou que hoje o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves e do
Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, estiveram na comu-
nidade de Barrinha para acompanharem os trabalhos realizados na comunidade. Disse também que recebeu informações
do Senhor Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves que as Comunidades de Parada Morelli, Glória e Pedras Brancas
irão receber a operação tapa buracos. Encerrou sua fala, registrando que a conclusão do saneamento básico da Comu-
nidade de Barrinha será realizada pela Empresa segunda colocada na licitação. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador
Carlos Alberto de Oliveira iniciou cumprimentando todos os presentes, lamentando que, até o momento, não foi compra-
do o aparelho de ultrassonografia, e registrou que o que existe encontra-se em péssimo estado, causando transtornos
aos pacientes, sugerindo ao Executivo providências. Encerrou sua fala, registrando que os Projetos enviados pelo
Poder Executivo a esta Casa estão sendo analisados e votados, e lamentou que pacientes viessem questionando alguns
serviços prestados na área da saúde. Inscrita na fala do Expediente, a VereadoraMaria Anunciação da Silvainiciou
cumprimentando Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais
presentes. Recordou a fala do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, referente ao aparelho de ultrassonografia. Lamentou
o estado precário que se encontra a Escola Municipal Santa Isabel . Parte superior do formulárioFindas as falas no
Expediente e,havendo Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 0131, de 2014 (Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de crachá
de identificação dos Servidores Públicos, concursados ou não); Projeto de Lei nº 0130, de 2014, (Institui a Coleta Seletiva
contínua de Resíduos Eletrônicos e Tecnológicos nas instituições públicas e privadas no Município de São José do Vale
do Rio Preto); Projeto de Lei nº 0162, de 2014 (Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de R$
500.000,00 - quinhentos mil Reais) e Projeto de Lei nº 0169, de 2014 (Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especialno
valor de R$ 80.000,00 - oitenta mil Reais), em discussão e votação, aprovados, por unanimidade, em 1º e 2º turnos.
E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,
àsvinte e duas horas ecinquenta e cincominutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no dia vintede maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária ad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em quinzede maio de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 021/14

Ata da Vigésima Primeira Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vintediasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores, Maria Anunciação da Silva,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Carlos
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Alberto de Oliveirae Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Luís Carlos
da Silva e,havendo número legal, às dezenove horas e dezesseteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouo Pastor Edoacir Bonifácio da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
das atas de nºs 19 e 20 das Sessões Ordinárias dos dias treze de maio de dois mil e quatorze equinze de maio dois mil e
quatorze, que, após lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o
Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 430/14, de protocolo nº
0217/14 (Responde Requerimento nº 190/14, local de realização das provas do Concurso Público); Ofício GP nº 433/14, de
protocolo nº 0218/14 (Encaminha convite para realização de processos licitatórios); Ofício GP nº 436/14, de protocolo nº
0219/14, (Encaminha parecer opinativo do Secretário de Controle Interno, bem como o parecer da Engenheira Heloisa
Dias dos Santos);Projeto de Lei nº 0149/14 (Abertura de Crédito Adicional no valor de R$ 26.596,72 – vinte e seis mil,
quinhentos e noventa e seis Reais e setenta e dois centavos); Indicação Legislativa nº 0225/14, de autoria do Vereador
Marcelo Rabello Neves; Ofício PRS/SSE/CSO nº 13.696/14, protocolo nº 0222/14 (Tribunal de Contas Estado Rio de
Janeiro, encaminha voto Processo TCE nº 214.607-9/13 Contas/13 Legislativo); Ofício PRS/SSE/CSO nº 14.573/14, proto-
colo nº 0223/14 (Tribunal de Contas Estado Rio de Janeiro, encaminha voto Processo TCE nº 201.022-2/14 -Regularidade
com quitação); Ofício PRS/SSE/CSO nº 14.355/14, protocolo nº 0224/14(Tribunal de Contas do Estado Rio de Janeiro,
encaminha voto Processo nº 241.910-7/12 ) e Convite da ALERJ – Assembleia Legislativa do Estado do Rio Janeiro, Ato
Solene de Promulgação da PEC  66/2014, aprovada em 13/05.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para
a fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando Representantes da
Associação Renasce São José, Representantes da Rádio Ativa FM e demais presentes. Recordou o Projeto de Lei nº
0786/13, que reduz para sessenta anos de idade a gratuidade no transporte público, de sua autoria, com aprovação
unânime por esta Casa, e lamentou que questionamentos sobre o projeto estivessem sendo levantados. Disse também
que o Senhor Prefeito Municipal José Augusto Gonçalvessancionou a Lei 1.805, de 11 de novembro de 2013, e registrou:
“Reduz para sessenta anos de idade a gratuidade no transporte público. Artigo. 1º-  Fica reduzida para pessoas a partir
de 60 anos de idade a gratuidade nos  meios de transporte públicode responsabilidade do município, inclusive nos
serviços seletivos e especiais, mesmo que prestados paralelamenteaos serviços regulares. §º 1º – Para ter acesso à
gratuidade, basta que o idoso apresente qualquer documento pessoal que faça prova de sua idade. §º 2º – Nos veículos
de transporte coletivo de que trata este artigo, serão reservados 10% (dez por cento) dos assentos para os idosos,
devidamente identificados com a placa de reservado preferencialmente para idosos. Parabenizou a Vereadora Maria
Anunciação da Silva, e solicitou que seus pares abrissem o Estatuto do Idoso, Capítulo  X,  do Transporte: “ Art. 39. Aos
maiores de 65 (sessenta e cinco) anos fica assegurada a gratuidade dos transportes coletivos públicos urbanos e
semiurbanos, exceto nos serviços seletivos e especiais, quando prestados paralelamente aos serviços regulares. §
1o Para ter acesso à gratuidade, basta que o idoso apresente qualquer documento pessoal que faça prova de sua idade.
§ 2o Nos veículos de transporte coletivo de que trata este artigo, serão reservados 10% (dez por cento) dos assentos
para os idosos, devidamente identificados com a placa de reservado preferencialmente para idosos. § 3o No caso das
pessoas compreendidas na faixa etária entre 60 (sessenta) e 65 (sessenta e cinco) anos, ficará a critério da Legislação
local dispor sobre as condições para exercício da gratuidade nos meios de transporte previstos no caput deste artigo.
 Art. 40. No sistema de transporte coletivo interestadual observar-se-á, nos termos da legislação específica:  I – a reserva
de 2 (duas) vagas gratuitas por veículo para idosos com renda igual ou inferior a 2 (dois) salários-mínimos;  II – desconto
de 50% (cinquenta por cento), no mínimo, no valor das passagens, para os idosos que excederem as vagas gratuitas,
com renda igual ou inferior a 2 (dois) salários mínimos.” Registrou o Decreto Municipal: “Decreto nº 2.400 de 30 de abril
de 2014, regulamenta a Lei Municipal nº 1.805, de 11 de novembro de 2013, que reduz para 60 (sessenta) anos de idade
a gratuidade no transporte público do município e dá outras providências. O Prefeito Municipal de São José do Vale do
Rio Preto, no uso de suas atribuições legais, considerando o artigo 39, §3º da lei nº 10.741, de 1º de outubro de 2003 –
Estatuto do Idoso, que transfere ao Município a competência para legislar sobre a gratuidade nos meios de transporte
às pessoas maiores de 60 (sessenta) anos; considerando que a lei municipal nº 1.805 de 11 de novembro de 2013, reduziu
a gratuidade nos meios de transporte do município às pessoas maiores de 60 (sessenta) anos; considerando o contrato
nº 2394, firmado em 20 de julho de 2010, que outorga a concessão do serviço público de transporte coletivo regular de
passageiros; considerando a necessidade do estabelecimento de regras claras, para o gozo do benefício de da gratuidade
de transporte coletivo pelas pessoas a partir de 60 (sessenta) anos de idade; decreta: Art. 1º - os critérios que visam
garantir o direito disposto na lei municipal nº 1.805/2013, são regulados por este decreto. Art. 2º - para fins do disposto
neste decreto, considera-se: I- idoso: pessoa com idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos; II - meios de transporte
público de responsabilidade do município: aqueles por ele outorgados, mediante concessão, ou operados diretamente,
inclusive os serviços seletivos e especiais; III- número de assentos reservados para os idosos em cada coletivo: o
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correspondente a 10% (dez por cento) do número de assentos existente no veículo, os quais deverão estar devidamente
identificados com a seguinte inscrição em destaque: “Reservado, preferencialmente para idosos”. Art. 3º - A gratuidade
de transporte para os idosos é limitada ao número de assentos reservados para os idosos em cada coletivo, na forma do
artigo 39, §2º da lei federal nº 10.741/2003 c/c artigo 2º, III-do presente decreto; Art. 4º - Para o acesso à gratuidade
prevista na lei Municipal nº 1.805/2013, é necessário que a pessoa idosa faça prova da sua idade, apresentando qualquer
documento de identificação pessoal com foto. Art. 5º - Os custos decorrentes dos benefícios concedidos pela Lei
Municipal nº 1.805, de 11 de novembro de 2013, integrarão a planilha tarifária, na forma do contrato em vigor.São José, 30
de abril de 2014.”, e lamentou que o Artigo 3º do decreto é inconstitucional , sugerindo que seus Pares e o Analista
Jurídico possam analisar. Registrou a Ato Publicado da Viação  Progresso e Turismo Ltda: “De acordo com o Decreto
número 2.400/14, regulamenta a Lei número 1.805/13, reduz a idade de 65 anos para 60 anos para que os idosos possa
viajar gratuitamente nas linha Municipais de São José do Vale do Rio Preto. Sendo assim, a Viação Progresso e Turismo
Ltda, informa que, a partir do dia primeiro de junhode 2014, os idosos poderão  viajar de graça se houver disponibilidade
no bancos específicos destinados em cada ônibus”, e registrou que denunciou ao Ministério Público. Lamentou que a
Lei sobre veículos abandonados em vias Públicas, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello, não foi cumprida pelo
Executivo. Encerrou sua fala, sugerindo requerimento de informações ao Executivo sobre o Decreto Municipal nº 2.400/
14. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhõesiniciou cumprimentando Representantes da
Associação Renasce São José, Paschoal de Araújo Chaves, Lucimere Madeira Marques, o Presidente da Associação de
Moradores de Brucussu Josias Gonçalves, Amaro Roberto, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais presen-
tes. Relembrou a fala do Vereador Marcelo Rabello Neves, referente ao Decreto Municipal nº 2.400/14. Parabenizou o
Vereador Marcelo Rabello Neves pela iniciativa do Projeto de Lei  que reduz para sessenta anos de idade a gratuidade no
transporte público e registrou o Artigo do Estatuto do Idoso: “Art. 2o O idoso goza de todos os direitos fundamentais
inerentes à pessoa humana, sem prejuízo da proteção integral de que trata esta Lei, assegurando-se-lhe, por lei ou por
outros meios, todas as oportunidades e facilidades, para preservação de sua saúde física e mental e seu aperfeiçoamento
moral, intelectual, espiritual e social, em condições de liberdade e dignidade”, lamentando que o Decreto Municipal
estaria ferindo a Constituição Federal. Lamentou o Ato Publicado pela Viação Progresso e Turismo Ltda, registrando-o:
“De acordo com o Decreto número 2.400/14, regulamenta a Lei número 1.805/13, reduz a idade de 65 anos para 60 anos
para que os idosos possa viajar gratuitamente nas linhas Municipais de São José do Vale do Rio Preto. Sendo assim, a
Viação Progresso e Turismo Ltda, informa que, a partir do dia primeiro de junho de 2014, os idosos poderão viajar de
graça se houver disponibilidade nos bancos específicos destinados em cada ônibus”. Sugeriu à Comissão de Urbanis-
mo e Infraestrutura Municipal Audiência Pública com a Empresa Viação Progresso e Turismo Ltda e com as Empresas de
Telefonia Móvel e Fixa, Oi, CLARO e Tim, para prestar esclarecimentos dos péssimos serviços prestados aos Munícipes.
Recordou a visita do Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Coronel Aníbal Ligeiro Ornelas, a esta Casa,
sugerindo que a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, realize  Audiência Pública para esclarecimentos aos
Munícipes. Recordou a leitura da matéria do expediente referente a pregões a serem realizados no Executivo e destacou
o pregão para compra de três veículos para a Secretaria Municipal de Saúde. Encerrou sua fala, lamentando que, até o
momento, o Executivo não realizou nenhum reparo na Quadra Poliesportiva Pedro Porto da Silva, em Barrinha. Inscrita
na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Representantes da Associação
Renasce São José, Representantes de Associações de Moradores, Funcionários e demais presentes. Recordou a fala-
dos Vereadores Marcelo Rabello Neves e Francisco Lima Bulhões, sugerindo que, na próxima terça-feira, durante a
Reunião da Comissão de Justiça e Redação , os Vereadores possam estar analisandoDecreto Municipal nº 2.400/14 .
Encerrou sua fala, lamentando a situação da Escola Municipal Santa Isabel e estará protocolando mais uma indicação no
sentido de que a Rua que dá acesso à Escola Municipal Santa Isabel, seja sinalizada urgentemente, pois é necessário
para evitar transtornos maiores, e pediu o apoio dos Colegas Vereadores. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador
Lucas Duarte Rabello iniciou cumprimentando a Associação Renasce São José, a Rádio Ativa Fm, o Presidente da
Associação de Moradores do Brucusu, Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares e demais presentes. Recordou o
orçamento referente aos anos de 2013 e 2014. Recordou as falas dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões e Maria Anunciação da Silva, referente ao Decreto Municipal nº 2.400/14. Relembrou a fala do Vereador Francis-
co Lima Bulhões, referente à Audiência Pública com a Viação Progresso e Turismo e as Operadoras de Telefonia Móvel
e Fixa OI, CLARO e TIM, destacando a importância da audiência, e sugerindo que o Presidente Vereador DárcioAndriolo
Machado faça o convite, através de ofício do Gabinete da Presidência. Agradeceu ao Vereador Presidente DárcioAndriolo
Machado, por convocar a Audiência Pública com o Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes,
e o Presidente da Associação Carnavalesca Unidos de Santa Fé, com o objetivo de esclarecimentos referentes àprestação
de contas com os gastos relativos ao Carnaval, destacando que será no dia 29 de maio de dois mil e quatorze. Encerrou
sua fala, relembrando indicações referentes a reformas de Quadra Poliesportivas e lamentou que, até o momento, o
Executivo não realizou as reformas. Parte superior do formulárioFindas as falas no Expediente, nãohavendo Ordem do
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Dia ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,
àsvinte e uma horas evinteminutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser
realizada no dia vinte e doisde maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Diadefinida:Projetos de Lei:
091/14, 092/14, 140/14, 145/14, 149/14, 204/14, 205/14, 206/14 e 207/14. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vintede maio de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 022/14

Ata da VigésimaSegunda Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e dois diasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello, Francisco Lima
Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveirae Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presençae,havendo número legal, às dezenove horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouo VereadorLuís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 21 da Sessão Ordinária do dia vintede maiode dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra
B, do qual constavam:Ofício GP nº 454/14, de protocolo nº 0227/14 (Encaminha pareceres da Secretaria Municipal
Controle Interno, referente a Projeto de Lei em tramitação);  Ofício GP nº 456/14, de protocolo nº 0228/14 (Encaminha
convites para Pregões dias 13 e 14 de junho de 2014, Pregões nºs 012/14 e 019/14);  Ofício CG nº 047/14, de protocolo nº
0226/14 (Encaminha parecer da Procuradoria Geral do Município referente ao Projeto de Lei nº 0149/14); Projeto de Lei nº
0233/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (Dispõe sobre proibição de som automotivo em
volume excessivo); Projeto de Lei nº 0234/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (Dispõe
sobre obrigatoriedade da apresentação de Certidão de Nascimento); Requerimento de Urgência da Comissão de Finan-
ças, referente ao Projeto de Lei nº 0216/14 ( Abertura de Crédito Adicional Suplementar  no valor R$ 941.000 – novecentos
e quarenta e um mil reais); Indicações Legislativas nºs 0229/14, 0230/14 e 0231/14, de autoria do Vereador Marcelo
Rabello Neves; Indicação Legislativa nº 0232/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e
Indicações Legislativas nºs 0235/14, 0236/14, 0237/14, 0238/14, 0239/14, 0240/14, 0241/14 e 0242/14, de autoria do Verea-
dor Francisco Lima Bulhões.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente,usou a
Tribuna o VereadorFrancisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Presidente da Associação de Moradores do
Brucussu, Josias Gonçalves, Representantes da Rádio Ativa Fm, Ângela Batista Guerra e Fábio Meireles Guerra, Asses-
sores Parlamentares e demais presentes.  Recordou que hoje esteve acompanhando a operação tapa buracos nos
Bairros de Pedras Brancas, São Lourenço e Barrinha e parabenizou toda a equipe da Secretaria Municipal de Obras,
Públicas, Urbanização e Transporte. Disse que a equipe da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, através da equipe
do Departamento Autônomo de Água e Esgoto, esteve na Rua Olavo José dos Santosinstalando extensão de Rede de
Esgoto e recordou que fez indicação solicitando o serviço. Disse também que as Secretarias Municipais de Meio
Ambiente, Obras Públicas, Urbanização e Transporte e Agricultura, Abastecimento e Desenvolvimento Econômico
viessem trabalhando, em parceria, em prol do Município. Recordou a Audiência Pública com a Secretária Municipal de
Saúde, Eliane Cruz Vieira, e registrou que o atendimento Médico na Comunidade de Barrinha solicitado foi atendido.
Encerrou sua fala, lamentando que, até o momento, o Executivo não realizou a reforma na Quadra Poliesportiva Pedro
Porto da Silva, na Comunidade de Barrinha, sugerindo providências do Executivo. Inscrito na Fala do Expediente, o
Vereador Luís Carlos da Silvainiciou cumprimentando todos os presentes e recordou a fala do Vereador Francisco Lima
Bulhões referente à operação tapa buracos nas localidades de Pedra Brancas e São Lourenço, parabenizando toda a
equipe da Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte. Disse também que as Estradas da Ventania
e Areias estão em péssimo estado de conservação, necessitando da operação tapas buracos e sugeriu ao Executivo
providências. Encerrou, recordando a visita realizada no Gabinete do Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves ,
solicitando informações ao Chefe de Gabinete, Mauro Cezar Esteves da Cunha, referente ao Projeto de Construção do
Muro da Comunidade de Pouso Alegre, e recebeu informações que o Projeto será concretizado. Encerrou sua fala,
parabenizando ao Executivo pelo andamento das licitações para construção do Posto de Saúde e da Academia da Saúde,
na Comunidade de Pouso Alegre. Inscrita na Fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silvainiciou



ANO V Nº 554
Terça - Feira

SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
15 de Julho de 2014

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
30  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO V Nº 554
Terça - Feira

cumprimentandotodos os presentes. Lamentou a situação em que se encontra a Escola Municipal Santa Isabel, sugerin-
do providências do Executivo. Recordou indicação de sua autoria, referente à sinalização da Rua que dá acesso à Escola
Municipal Santa Isabel.Parte superior do formulárioFindas as falas no Expedienteehavendo Ordem do Dia,Projeto de Lei
nº 0091/14(Obrigatoriedade da existência de instalações sanitárias e bebedouros nos estabelecimentos bancários);
Projeto de Lei nº 0092/14 (Obrigatoriedade da realização de cursos de primeiros socorros e prevenção de acidentes);
Projeto de Lei nº 0140/14 (Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 200.000,00 – duzentos mil reais); Projeto de Lei
nº 0145/14 (Cria o Programa de Saúde Bucal do Idoso); Projeto de Lei nº 0149/14 (Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 941.000,00- novecentos e quarenta e um mil reais); Projeto de Lei nº 0204/14 (Abertura de
Crédito Adicional Especial no valor de R$ 232.444,33 – duzentos e trinta e dois mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais
e trinta e três centavos);Projeto de Lei nº 0205/14 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 565.194,51 –
quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e noventa e quatro reais e cinquenta e um centavos);   Projeto de Lei nº 0206/
14 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 565.194,51– quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e
noventa e quatro reais e cinquenta e um centavos) e Projeto de Lei nº 0207/14 (Abertura de Crédito Adicional Especial
no valor de R$ 937.700,85 – novecentos e trinta e sete mil, setecentos reais e oitenta e um centavos), em discussão e
votação, aprovados em 1º e 2° turnos. E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna o
Vereador Marcelo Rabello Neves e, àsvinte e uma horas evinteminutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e setede maiode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem
do Dia ainda nãodefinida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, em vinte e doisde maio de dois mil e quatorze.
Apmc

Ata nº 023/14

Ata da VigésimaTerceira Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e sete diasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello, Francisco Lima
Bulhões, Carlos Alberto de Oliveirae Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausente o
Vereador Marcelo Rabello Neves e,havendo número legal, às dezenove horas e dezenoveminutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouoPadre Reginaldo Pereira Pintopara fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura da ata de nº 22da Sessão Ordinária do dia vinte e dois de maiodois mil e quatorze, que, após lida,
foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 468/14, de protocolo nº 0245/14 (Inclui Anexo de Metas
Fiscais na Lei nº 1.792/13, Lei de Diretrizes Orçamentárias); Ofício GP nº 462/14, de protocolo nº 0259/14 (Solicita regime
de urgência na tramitação dos Projetos de Lei nºs 0041, 041A, 0149, 0191, 0192, 0196/14); Projeto de Resolução nº 0249/
14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello (Cria a Tribuna Livre na Câmara Municipal); Indicação Legislativa nº
0243/14, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicação Legislativa nº 0244/14, de autoria dos Vereadores Luís
de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira e Luís Carlos da Silva; Indicação Legislativa nº 0248/14, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello; Moção de Aplausos nº 0250/14, de autoria do Vereador Lucas Rabello, (Panificação
Rampini), Moção de Aplausos nº 0251/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello,(Gustavo Rampini); Moção de
Aplausos nº 0252/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello (Fabiano Rampini); Moção de Aplausos nº 0253/14,
de autoria do Vereador Lucas Rabello (Escolinha Talentos do Vale); Moção de Aplausos nº 0254/14, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello (Maicon Silva); Moção de Aplausos nº 0255/14,  de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello  (Rafael Rampini); Moção de Aplausos nº 0256/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello  (Creche Cruzada
do Menor); Moção de Aplausos nº 0257/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello (Arena Show); Moção de
Aplausos nº 0258/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello (Centro de Capacitação Daschú);  Ofício nº 0371/14,
de protocolo nº 0246/14 (Ministério Público  IC 1859 SJ IMP); Ofício nº 0361/14, de protocolo nº 0247/14 (Ministério
Público Representação 159/14).Parte superior do formulárioFindas as falas no Expediente e havendo orador inscrito na
fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Representantes da Associação
Renasce São José, Representante Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Funcionários e demais presentes. Lamentou
a situação precária da Escola Municipal Santa Isabel e sugerindo providências do Executivo. Registrou ofício do
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Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro, endereçado em seu nome e recebido em 26 de maio de dois mil e
quatorze: “Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro - Ofício nº 0359/14, de 09 de maio de 2014; Referência:
Representação 159/2014, (favor mencionar na resposta).Ilmª. Srª., Visando a instruir o procedimento inquisitorial em
epígrafe, sirvo-me do presente para requisitar a V. Sª. que encaminhe a esta Promotoria de Justiça, no prazo de 30 (trinta)
dias, cópia integral do relatório lido por V. Sª na audiência pública que contou com a presença da Secretária de Saúde,
ocorrida na Câmara Municipal. Atenciosamente, Vinicius Ribeiro, Promotor de Justiça.” Encerrou, registrando que o
relatório , enviado a esta Casa Legislativa pela Secretaria Municipal de Saúde, citado na audiência pública da Saúde, não
foi lidopor inteiro e que algumas partes dele foram citadas e questionadas durante a referida audiência. Inscrito na fala
do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentado Representantes da Associação Renasce São
José, o Presidente Pascoal de Araújo Chaves,Lucimere Madeira Marques e Darly Maria de Lima, o Presidente da
Associação de Moradores do Brucussu, Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares, Neuza Andriolo Machado, Darci
José Candido e demais presentes. Registrou a ausência do Vereador Marcelo Rabello Neves por problemas de saúde.
Recordou que, no dia vinte e nove de maio de dois mil e quatorze, haverá a Audiência Pública com o Secretário Municipal
de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e o Presidente do Grêmio Recreativo Escola de Samba Unidos de Santa
Fé, Oscar Garcia, e parabenizou o Presidente DárcioAndriolo Machado pela divulgação da Audiência Pública, lamentan-
do que a divulgação através de moto som não estivesse sendo realizada. Sugeriu à Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal Audiência Pública com a Empresa Viação Progresso e Turismo Ltda e com as Empresas de Telefonia Móvel e
Fixa, Oi, CLARO e Tim, para prestar esclarecimentos dos péssimos serviços prestados aos Munícipes. Recordou as
Moções de Aplausos, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello, parabenizando-o pela iniciativa. Lamentou que, até
o momento, o Executivo não realizasse a reforma na Quadra Poliesportiva Pedro Porto da Silva, na Comunidade de
Barrinha, sugerindo providências do Executivo. Encerrou sua fala, registrando que recebeu críticas de Munícipes, na
Rede Social, referentes à visita realizada na obra da Ponte Preta. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Lucas Duarte
Rabello iniciou cumprimentando todos os presentes e recordando indicação protocolada nesta Casa, de autoria dos
Vereadores Luís de Souza Teixeira, Luís Carlos da Silva e Carlos Alberto de Oliveira, e registrou que, em onze de janeiro
de dois mil e treze, também fizesse indicação referente à operação tapa buracos, na Rua Manoel Pacheco Botelho, na
localidade de Ventania, lamentando que fez solicitações ao Ex-Secretário Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e
Transporte, Celso Rampini do Carmo, para melhorias da Estrada e não foi atendido. Disse também que, em conversa com
o Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves e com o Secretário de Obras Públicas Urbanização e Transporte, Guilher-
me Correa de Sá Pereira, solicitou a operação tapas buracos, na localidade de Ventania, e lamentou que a citada Rua
encontra-se em péssimos estado de conservação, causando transtornos aos moradores. Relembrou Projeto de Resolu-
ção de sua autoria, referente à Tribuna Livre, sugerindo apoio de seus pares. Recordou a Moções de Aplausos de sua
autoria, protocoladas hoje, nesta Casa, e registrou , no Regimento Interno Cameral, o artigo que trata sobre Moções de
Aplausos: “Artigo 105 – Moção é um instrumento pela qual o Vereador expressa seu regozijo, congratulações, louvor ou
pesar.” “Parágrafo Único – Apresentada à Mesa, será anunciada e imediatamente despachada pelo Presidente”. E
registrou que as Moções protocoladas por ele e lidas na sessão de hoje foram feitas de forma individual, apesar de ter
recebido a informação do Assessor desta Casa Legislativa, Marcelo Ramos, de que estas só poderiam ser apresentadas
de forma coletiva. Justificou já protocolou Moções no início do seu mandato e que teve alguns problemas e, por esta,
razão, optou por protocolar as recentes de forma individual. Encerrou sua fala, relembrando a fala do Vereador Francisco
Lima Bulhões, referente à Audiência Pública, no dia vinte e nove com de maio de dois mil e quatorze, com o Secretário
Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e o Presidente do Grêmio Recreativo Escola de Samba Unidos
de Santa Fé, Oscar Garcia, parabenizando a Rádio Ativa Fm pela divulgação e  sugerindo a transmissão ao vivo,
lamentando que a divulgação não estivesse sendo realizada, através da moto som.E,havendo Ordem do Dia,Redação
Final do Projeto de Lei nº 0145/14, (Cria o Programa de Saúde Bucal do Idoso); em discussão de votação, aprovadasua
Redação Final; Indicação Legislativa nº 0208/14, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicações Legislativas
de nºs 0210/14, 0211/14, 0212/14, 0213/14, 0214/14, 0229/14, 0230/14, 0231/14 e 0225/14, de autoria do Vereador Marcelo
Rabello Neves, Indicação Legislativa nº 0197/14, de autoria dos Vereadores Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de
Oliveira e Luís Carlos da Silva; Indicações Legislativas de nºs 0183/14, 0184/14, 0185/14, 0186/14, 0187/14, 0188/14, 0189/
14, 0193/14, 0194/14, 0195/14, 0209/14, 0215/14 e 0232/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, e Indicações Legislativas de nºs 0235/14, 0236/14, 0237/14, 0238/14, 0239/14, 0240/14 e 0241/14, de autoria do
Vereador Francisco Lima Bulhões, aprovadas simbolicamente. E, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,
usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva e, àsvinte e uma horas ecinquenta e cinco minutos, o Presidente
deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e novede maiode dois mil e
quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia nãodefinida, e estará sendo promovida Audiência Pública com o
Secretário Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e com oPresidente da Grêmio Recreativo Escola de



Samba Unidos de Santa Fé, Oscar Garcia. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem
os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de
direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e setede maio de dois mil e quatorze.
Apmc

Ata nº 024/14

Ata da VigésimaQuarta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e nove diasdo mês de maio do ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís
Carlos da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Lucas Duarte Rabello, Francisco Lima Bulhões, Marcelo
Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveirae Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausente
a Vereadora Maria Anunciação da Silvae,havendo número legal, às dezenove horas e quinzeminutos, fazendo a invoca-
ção regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouoVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto
da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,
fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam: Ofício GP nº 483/14 (Inclui Anexos de Metas e Riscos Fiscais na Lei nº 1.722 de 2012, Lei de Diretrizes
Orçamentárias) e Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro nº PRS/SSE/CSO 14712/2014.Parte superior do
formulárioFindas as falas no Expediente, não havendo orador inscrito na fala do Expediente,não havendo Ordem do Dia
e nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, após a Sessão, estará sendo realizada a Audiência Pública
com o Secretário Municipal de Turismo Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e com o Presidente da  Escola de Samba
Unidos de Santa Fé, Oscar Garcia, e àsdezenove horas etrinta minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia três de junhode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do
Dia nãodefinida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em vinte e novede maio de dois mil e quatorze.
Apmc
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